



Sommaire du Numéro d'Octobre 1898.

Pensée dominante : la prière assidue devant le Très Saint Sacrement. — Au milieu du monde. — Le mineur sauvé. — L'Archiconfrérie de l'Agrégation du Très Saint Sacrement (*suite*). — Martha la Nègresse. — Sujet d'adoration : L'Eucharistie, cause de l'amour du prochain. — Le Congrès eucharistique de Bruxelles. — Actions de grâces à Jésus-Hostie. — Les déicides (poésie). — Une servante de l'Eucharistie au Canada : Mlle Le Ber (*suite et fin*). — *Adoro te* (cantique). — Aux amis du *Petit Messager*. — Recommandations aux prières.

PENSÉE DOMINANTE

Pour le Mois d'Octobre 1898 :

La Prière assidue devant le T. S. Sacrement.



DURANT le mois du saint Rosaire, le Souverain Pontife nous recommande de prier avec ferveur pour la sainte Eglise, et il désire que cette prière se fasse devant le Très Saint Sacrement exposé. C'est donc entrer dans les vues du Père commun des fidèles et nous conformer à ses intentions que de nous appliquer spécialement pendant tout ce mois à la prière prolongée et fervente en présence de Notre-Seigneur dans la sainte Eucharistie.

Rappelons-nous combien la prière, et surtout la prière eucha-